

Afganistán: Unos 600.000 niños afganos podrían morir de hambre



Madrid, 24 May.(Europa Press) - El Fondo de Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) ha dado la voz de alarma este viernes avisando que unos 600.000 niños afganos podrían morir de hambre si la agencia de la ONU no consigue al menos siete millones de dólares en tres semanas.

'Hay dos millones de niños en el país que sufren desnutrición aguda, de los cuales 600.000 sufren desnutrición aguda severa', ha dicho el portavoz de UNICEF, Christophe Bouliac, explicando que cuando un niño padece desnutrición aguda severa 'necesita tratamiento urgentemente o de lo contrario podría morir'.

'Somos los únicos que proporcionan tratamiento para la desnutrición aguda severa', ha subrayado Bouliac. 'Por lo que, si no conseguimos el dinero para comprar este tratamiento, los niños con desnutrición aguda severa no lo conseguirán', ha sentenciado.

Para que las 1.300 instalaciones que proporcionan tratamiento en la nación euroasiática puedan seguir haciéndolo, UNICEF necesita siete millones de dólares en tres semanas, mientras que, para atender las necesidades nutricionales de todo el año, necesita 26 millones de dólares, de los cuales solo ha recibido la mitad.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/191635-afganistan-unos-600000-ninos-afganos-podrian-morir-de-hambre>



Radio Habana Cuba